



ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES

4 Pièces

94 m²

Réf. GF2514

650 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bas cimiez - superbe appartement de 4 pièces rénové avec terrasses, une cave et un garage situé dans une résidence de standing avec parc et gardien, cet appartement de 4 pièces entièrement rénové vous attend au 1er étage surélevé équivalent à un 3ème étage. l'appartement se compose d'une entrée accueillante, d'un séjour lumineux donnant sur une terrasse profonde, de trois chambres avec placards dont deux avec accès à un balcon filant sur jardins, au calme. La cuisine est indépendante. Vous y trouverez également un dressing, une salle d'eau, une salle de bains avec wc intégré et des toilettes ...

Low cimiez area - beautiful 3-bedroom renovated apartment with terraces, a cellar and a garage located in a sought after residence with park and guardian, this completely renovated 3-bedroom apartment awaits you on the 1st raised floor equivalent to a 3rd floor. The apartment consists of a welcoming entrance, a bright living room opening onto a deep terrace, three bedrooms with closets, two of which have access to a long balcony overlooking a quiet garden. The kitchen is independent. You will also find a dressing room, a shower room, a bathroom with integrated wc and a separate toilet. This ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

